



Avión Antonov llegó con equipos para Planta Arauco

GIGANTE. El Antonov AN-124, uno de los aviones más grandes del mundo trajo maquinaria desde Estonia.

El aterrizaje del Antonov AN-124 no deja indiferente a nadie. Un verdadero gigante del aire, que trajo a Chile 50 toneladas de equipos mecánicos destinados a la Línea 3 de Planta Arauco. La operación logística comenzó el miércoles en Tallinn, Estonia, donde la empresa Andritz fabricó estas piezas en un tiempo récord de 10 semanas, distribuyendo su construcción en cuatro maestranzas. Desde allí, el avión emprendió un viaje que incluyó tres escalas técnicas antes de arribar este viernes al aeropuerto Carriel Sur de Concepción. ☞



TRAS EL ATERRIZAJE, LOS EQUIPOS FUERON DESCARGADOS Y TRASLADADOS POR TIERRA HASTA LA PLANTA, EN LA COMUNA DE ARAUCO. "BE BRAVE LIKE KHERSON" DICE EN SU COSTADO EN RECUERDO DE ESA CIUDAD DE UCRAANIA,

